Press Release





2024年3月6日九州電力株式会社九州電力送配電株式会社

「令和6年能登半島地震」被災地支援のための従業員募金を贈呈しました

- 被災地の一日も早い復興を祈念し、日本赤十字社と電力総連に約2,100万円を贈呈 -

九電グループは、令和6年能登半島地震により被害を受けた方々を支援するため、労使 一体となって九州電力グループ募金実行委員会を立上げ、下記のとおり日本赤十字社と全 国電力関連産業労働組合総連合(電力総連)にそれぞれ従業員からの募金を贈呈しました。

この度の地震により被害を受けた方々に心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復興を祈念しております。

記

1 従業員募金総額 21,006,935 円

※九州電力(株)、九州電力送配電(株)、西日本プラント工業(株)、(株)九建、 (株)九電工ほか計55社・団体

2 贈 呈 先

(1) 日本赤十字社

日 時:2024年3月6日(水) 10時30分~11時00分

場 所:日本赤十字社 福岡県支部

贈呈金額:10,502,331円

先 方:日本赤十字社 福岡県支部 事務局長 後藤 和孝 氏

当 方:九州電力グループ募金実行委員会委員

九州電力株式会社 ビジネスソリューション統括本部

地域共生本部 部長(総務担当) 辻 慎一

九州電力送配電株式会社

企画総務本部 総務グループ長 牛島 勇

九州電力関連産業労働組合総連合

事務局長 樋口 公一

(2) 電力総連

贈呈金額:10,432,359円

※電力総連にて全国大でとりまとめ、被災地の支援に充てられます

以上



「快適で、そして環境にやさしい」 そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。 それが、私たち九電グループの思いです。